

Highlights und neuste Entwicklungen



e | Am Freitag, 17. Februar fand am Schweizerischen Institut für Allergie- und Asthmaforschung (SIAF) in Davos das 3. Immunologie-Treffen des Universitätsspitals Zürich und des SIAFs statt. Bei dem eintägigen Symposium über die neusten Entwicklungen in der klinischen Immunologie sowie bei Allergie- und Asthmaerkrankungen nahmen neben Wissenschaftlern des SIAFs auch 15 Forschende des Labors für angewandte Immunbiologie und Klinische Immunologie des Universitätsspitals Zürich teil. Das Symposium hatte zum Ziel, neue Kollaborationsbereiche zu finden und sich über Techniken, Methoden, Instrumente und neue Informationen auszutauschen. Organisiert wurde es Professor Cezmi Akdis, Direktor des SIAFs und Professor Onur Boyman, Direktor der Klinik für Immunologie des Universitätsspitals Zürich.

Bild: zVg